

PEMANTAPAN PERSIAPAN KAMPANYE GEMARIKAN (GERAKAN MEMASYARAKATKAN MAKAN IKAN) DINAS PERIKANAN KABUPATEN TEGAL TAHUN 2023



Pemantapan persiapan Gemarikan Tahun 2023 di SDN 01 Sigedong Kecamatan Bumijawa Kabupaten Tegal (Foto: Dinas Perikanan Kabupaten Tegal)

Pemantapan persiapan kampanye gemarikan (Gerakan Memasyarakatkan Makan Ikan) Dinas Perikanan Kabupaten Tegal Tahun Anggaran 2023 dilaksanakan pada hari Rabu, tanggal 2 Agustus 2023, di SDN 1 Sigedong, Kecamatan Bumijawa, Kabupaten Tegal. Persiapan terkait pelaksanaan Gemarikan Dinas Perikanan Kabupaten Tegal Tahun Anggaran 2023 dengan pihak Desa Sigedong.

Rapat persiapan diikuti Kepala Dinas, Kepala Bidang Perikanan Budidaya Pengolahan dan Pemasaran Hasil Perikanan, staf Bidang Perikanan Budidaya Pengolahan dan Pemasaran Hasil Perikanan Dinas Perikanan Kabupaten Tegal, Kepala Sekolah SDN 1 Sigedong, dan dewan guru. Rapat dipimpin oleh Kepala Bidang Budidaya, Pengolahan, dan Pemasaran Hasil Perikanan Dinas Perikanan, Bapak Darmanto, S.Pi, M.Si.

Tahun Anggaran 2023 Dinas Perikanan mendapatkan alokasi Kegiatan Pembinaan Mutu dan Keamanan Hasil Perikanan Bagi Usaha Pengolahan dan Pemasaran Skala Mikro dan Kecil dan salah satu paket kegiatan ini adalah Sosialisasi Gemarikan (Gerakan Memasyarakatkan Makan Ikan). Kegiatan Kampanye Gemarikan Tahun 2023 rencananya akan dilaksanakan pada tanggal 24 Agustus 2023 di Lapangan SDN 1 Sigedong Kecamatan Bumijawa Kabupaten Tegal. Kegiatan akan diikuti 75 siswa Sekolah Dasar (siswa kelas 1 dan 2 SDN 1 Sigedong). Bahan Material/Paket yang diberikan kepada peserta, meliputi : kaos, alat tulis sekolah (buku dan ballpoint), dan paket makanan olahan hasil perikanan. Kegiatan Kampanye Gemarikan tahun 2023 rencananya akan mengundang Ibu Bupati Tegal dan tamu yang akan diundang Forkompinda, OPD terkait, Ketua TP PKK Kabupaten Tegal, Kades Sigedong, Kepala Sekolah dan Guru Pendamping SDN 1 Sigedong Kecamatan Bumijawa Kabupaten Tegal.

Sasaran sekolah dasar yang nantinya akan dipilih yaitu SDN 1 Sigedong dengan pertimbangan akses jalan dan ketersediannya lahan parkir. Persiapan yang dilaksanakan pada hari ini merupakan pembahasan teknis terkait kegiatan pada hari-H dan hal-hal apa saja yang dibutuhkan untuk pelaksanaan kegiatan.